

## "Jahreshauptversammlung 2024 der KG "Bunte Kuh" Walporzheim e.V."

Am Donnerstag, den 02. Mai 2024 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der KG "Bunte Kuh" Walporzheim in der Gaststätte "Winzerschenke" statt.

Zuerst begrüßte der 1. Vorsitzende Hardy Mies die anwesenden Mitglieder.

Besonders begrüßte er Adjutantinnen Andrea Wittkopf und Hofdame Anja Bernads, sowie Jugendprinzessin Anna II. Gies. Prinzessin Michaela II Rietz ließ sich entschuldigen.

Auch konnte Hardy Mies die anwesenden Ehrensensoren und Sensoren der KG begrüßen.

Ein besonderer Gruß galt den anwesenden Vertretern der Presse, bei denen er sich für die loyale Berichterstattung im abgelaufenen Geschäftsjahr bedankte.

Er bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen und bat die Anwesenden sich zu einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder des Vereins zu erheben.

Insbesondere wurde des Verstorbenen Mitglied Rita Schimming und des Sponsors und Freund der Karnevalisten Mathias Rudolphi gedacht, die seit der letzten Jahreshauptversammlung verstorben waren.

Nach der Gedenkminute verlas Alexandra Röhn den Jahresbericht 2023/2024. Sie zog eine positive Bilanz des Jahres, in dem die Walporzheimer Karnevalisten unter anderem mit ihrer Prinzessin und Jugendprinzessin vertreten wurden.

Bemerkenswert ist auch, dass die Mitgliederzahl mit über 360 Mitglieder konstant geblieben ist.

Der 1. Kassierer Martin Gotter verlas nun den Kassenbericht.

Dem Kassenbericht folgte der Prüfbericht. Dieser wurde von Jan-Eric Wittkopf vorgetragen, da die Kassensprüfer Thomas Rösch und Brigitte Arenz, die die Kasse geprüft hatten erkrankt waren.

Die Kassensprüfer bescheinigten dem Kassierer und seiner Vertreterin eine einwandfreie Kassenführung.

Dem Vorstand dankten sie für die getane Arbeit, die sehr erfolgreich war und auf der weiterhin so aufgebaut werden kann.

Die Kassensprüfer baten die Versammlung um Entlastung des alten Vorstandes, die dann auch einstimmig erfolgte.

Nach den anschließenden Neuwahlen, bzw. den Ergänzungswahlen, die alle zu einstimmigen Ergebnissen führten, sieht der neue Vorstand wie folgt aus:

### **- Es waren der 2. Posten und Beisitzer zu wählen. -**

1. Vorsitzender:	Hardy Mies
2. Vorsitzender:	David Jacobs
1. Kassierer:	Martin Gotter
2. Kassiererin:	Andrea Wittkopf
1. Geschäftsführerin:	Alexandra Röhn
2. Geschäftsführerin:	Birgit Lanzerath
1. Beisitzer:	Jürgen Großgart
2. Beisitzerin:	Sophie Drews
3. Beisitzerin:	Anette Gotter
4. Beisitzer:	Marco Fröhlich
5. Beisitzer:	Markus Schimming
6. Beisitzer:	Adrian Acker
7. Beisitzerin:	Marina Boden
Beisitzerin Funken:	Edith Müller-Knieps
Beisitzerin Funken:	Lara Rosenthal
Beisitzer Veranstaltungen:	Georg Gilles
Beisitzer Veranstaltungen:	Jan-Eric Wittkopf

Beisitzerin Kinderkarneval:	Anja Bernads
Beisitzerin Kinderkarneval:	Julia Gansewig
Beisitzer Festzeitschrift/Chronik:	Alfred Sebastian (für die Werbeanzeigen)
Beisitzer Festzeitschrift:	Herbert Medler (für den Text)
Beisitzer Elferrat:	Michael Knickmeier
Beisitzerin Website:	unbesetzt; Ergänzung siehe weiter unten
Sitzungspräsident:	Stefan Jacobs
Prinzessin:	Michaela Rietz
Adjutantin:	Andrea Wittkopf
Hofdame:	Anja Bernads
Kassenprüfer:	Thomas Rösch
Kassenprüferin:	Brigitte Arenz

Den Vorstand als „Verantwortliche Kostüme“ unterstützt Gabi Schimming, ohne dem Vorstand anzugehören.

Den Vorstand als „Webmaster“ unterstützt Kilian Knieps, ohne dem Vorstand anzugehören.

Die Verantwortlichen bei den Funken sind:

**Große Funken:** Sprecherin: Natalie Mies;

**Mittlere Funken:** Trainerin: Julia Gansewig; Sarah Knieps, Eva Lanzerath

**Kinderfunken:**

**Gruppe 1)** Trainerinnen: Alina Hammes, Silke Rosenthal und Eva Lanzerath  
Betreuer: Sonja Noack, Enrico Tanneberg

**Gruppe 2)** Trainerinnen: Alina Hammes, Silke Rosenthal und Eva Lanzerath  
Betreuer: Sonja Noack, Enrico Tanneberg

**Funkenduo:** Trainerin: Eva Lanzerath

**Kinderkarneval:** Anja Bernads und Julia Gansewig

In den Vorständen des Weindorfes Walporzheim und des FAK Bad Neuenahr-Ahrweiler ist die KG „Bunte Kuh“ Walporzheim durch den Vorsitzenden Hardy Mies vertreten. Als nächster Punkt wurde der Beitrag für das Jahr 2025 festgelegt.

Im anschließenden Punkt "Verschiedenes" wurde noch einige Themen, wie: SEPA-Beitragseinzug, Archiv, Funken, Sommerfest, Familientag, Weinfest, diskutiert.

Ein wichtiger Punkt war dann die Information der Versammlung, wie der Vorstand sich die Veranstaltungen und Aktivitäten der kommenden Session vorstellen.

Außerdem informierte der 1.Vorsitzende die Mitglieder über die Website der KG [www.kg-bunte-kuh.de](http://www.kg-bunte-kuh.de) die in hervorragender Art und Weise von Herbert Gerhard Kilian Knieps gepflegt wird.

Der Vorsitzende forderte die Mitglieder auf ihn und den Vorstand zu unterstützen und Unterlagen für Website und Chronik zur Verfügung zu stellen.

Wer der KG Bunte Kuh Walporzheim eine Email senden möchte, kann dies unter [kg.bunte.kuh@freenet.de](mailto:kg.bunte.kuh@freenet.de) tun.

Die Punkte wurden mit regem Interesse von der Versammlung aufgenommen.

Da die Wahlen zum Vorstand und auch die Beschlüsse zügig abliefen, konnte der 1. Vorsitzende die Jahreshauptversammlung offiziell um 21:11 Uhr schließen. An dieser Stelle möchten sich die Walporzheimer Karnevalisten bei Ihren Freunden, Gönnern, Helfern und Sponsoren bedanken, denn ohne Sie wäre der Karneval nicht möglich und die Karnevalsgesellschaft hätte nicht den Stellenwert, den Sie heute inne hat. Wer Spaß am Walporzheimer Karneval gefunden hat und sich in irgendeiner Weise daran beteiligen möchte, sei es als Mitglied, Fünckchen, Prinz, Prinzessin, Dreigestirn oder sonstwie, der kann sich wenden an:  
Hardy Mies, Mayener Str.21, 53474 Ramersbach, Tel.:02646/1649,  
oder die entsprechenden Ansprechpartner der Website entnehmen.